
  
 

  

  
  

Александр Бастрыкин провел оперативное совещание в Санкт-
Петербурге

 

  

Председатель Следственного комитета Российской Федерации Александр Бастрыкин в рамках
рабочей поездки в Санкт-Петербург провёл оперативное совещание, посвященное вопросам
реконструкции и строительства зданий образовательных организаций СК России,
расположенных в Санкт-Петербурге и Петергофе. В мероприятии приняли участие
заместитель Председателя СК России Сергей Горяйнов, руководители образовательных
организаций СК России и ведомственного Культурного центра, представители комитета по
государственному контролю, использованию и охране памятников истории и культуры Санкт-
Петербурга, комитета по градостроительству и архитектуре Санкт-Петербурга, а также
строительных организаций. 

Глава ведомства заслушал доклады о ходе исполнения поручений, прозвучавших на
предыдущем совещании, и отчёт по этапам проводимых работ. Сергей Горяйнов доложил о
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реализации мероприятий по строительству и реконструкции комплекса зданий,
расположенных на набережной реки Мойки и в Петергофе, предстоящих мероприятиях и их
объемах. 

Участники совещания обсудили актуальные вопросы проектирования и реконструкции
возведённых строений. Александр Бастрыкин ещё раз напомнил о необходимости сохранения
исторического облика зданий, внимательности и скрупулёзности при выполнении работ с
учётом всех нормативов и требований.  

Также главе ведомства было доложено об уровне оснащенности классов и помещений здания
Пансиона воспитанниц Следственного комитета России, где начнут обучение девочки с 1
сентября. Кроме того, поднимался вопрос о готовности всех образовательных учреждений СК
России в Северной столице к новому учебному году.   

Александр Бастрыкин подчеркнул, что условия обучения должны отвечать предъявляемым
требованиям, способствовать эффективности образовательного процесса и освоению ребятами
программ и быть комфортными.

В завершение совещания Александр Бастрыкин дал ряд конкретных указаний, направленных
на оперативное решение всех обсуждаемых вопросов и обеспечение всесторонней готовности
ведомственных образовательных учреждений к началу учебного года.
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